

Österreichische Meisterschaft ISKA in Wiener Neudorf - 20. März 2010

Ende März (20.3.2010) fand in Wiener Neudorf die heurige Österreichische Meisterschaft der ISKA im Kickboxen statt. Ausrichter dieses Turniers war Richard Baumann vom KBC Wiener Neudorf.

Austragungsort waren das Gemeindezentrum mit der Sporthalle (SK, LK, Formen, Stick Fight) und der Festsaal (VK, Low, THAI, K1, MMA). Die beiden Veranstaltungsräumlichkeiten waren 3 Gehminuten voneinander getrennt; aber auf dem gleichen Gelände. Das erschwerte es bei den Doppelstarts gerade im Ringsport und Leichtkontakt pünktlich auf den Flächen zu erscheinen.

Die 11 Bregener WKA Sportler gingen in allen Kategorien an den Start - sogar in der NEUEN Disziplin StickFight. Im Vergleich zum letzten Jahr waren mehr Bundesländer am Start (8) aber weniger Vereine – dennoch waren die Klassen gut besetzt und es gingen 139 Sportler an den Start.

Gerade in den Kinder Klassen waren die Titel fast ident wie bereits letztes Jahr. Aber auch die allgemeine Klasse wurde gerade im Ringsport von den Bregenern dominiert. So konnten auf der Profi Gala im Anschluss Daniel Stampfl im Low Kick mit einem k.o. in der 2 Runde, bei seinem ersten Kampf überzeugen. Aber auch unser Routinier Christof Matzer konnte im Vollkontakt bereits in der 1 Runde den Kampf für sich entscheiden und den Wiener Gegner durch technisches k.o. bezwingen. Bei unserem dritten Gala fighter Sladjan Maksimovic ging der Kampf über 2 Runden - auch er hatte seinen ersten Vollkontakt Kampf, musste aber sehr zum Ärger des Publikums wegen eines ständig verrutschenden Kopfschutzes abbrechen und verlor seinen Debütkampf.



Ergebnisse

Kinder :

Folladori Katharina 1. Platz +45kg SK Österr. Meisterin
Köhlmeier Katharina 2. Platz -45kg SK Österr. Vizemeisterin
Luisa Salamova 3. Platz -30kg SK
Rasul Salamov 1. Platz -45kg SK Österr. Meister + 2. Platz +45kg LK Österr. Vizemeister
Ramasan Salamov 3. Platz +45kg SK

Erwachsene :

Daniel Stampfl 1. Platz -81kg LK Österr. Meister + 1. Platz -81kg VK Low Kick Österr.Meister
Matzer Christoph 1. Platz -71kg SK Österr.Meister + 2. Platz -71kg LK Österr. Vizemeister + 1. Platz -71kg VK Österr.Meister
Daniela Klopfer 1. Platz +63kg SK +35 J. Österr.Meisterin + 2. Platz -66kg SK Österr. Vizemeisterin
Simon Haueis 4. Platz Stick Fight + 5. Platz -65kg SK
Lang Thomas 3. Platz +75kg SK +35 J. + 5. Platz Stick Fight
Marc Kofler 2. Platz -86kg LK Österr. Vizemeister + 3. Platz -86 kg VK LowKick
Sladjan Maksimovic 2. Platz +91 kg VK Österr. Vize-Meister + 2. Platz +91 kg VK LowKick Österr. Vize-Meister

Medaillenspiegel der ÖM 2010:

Auf dem 1. Platz: WKA Austria mit insgesamt 14xGold, 10xSilber und 5xBronze. Bei der Bundesländer Wertung ist Vorarlberg auf dem 2. Platz hinter Wien.

Besonderen Dank auch an die eingeteilten Kampfrichter und die Tischbesetzungen - Tirza Müller und Sultan Salamov - ebenso das Ringaufbauteam (Daniela, Daniel, Simon, Marc, Christoph, Sladi und Thomas) und natürlich an den Ringrichter (Harald Folladori) des Galaabends.

An beiden Standorten des Fight WE erbrachten unsere VLBG Kämpfer hervorragende Leistungen und haben sich nicht beirren lassen auch heuer wieder ins Nationalteam einziehen zu dürfen. In Öhringen und Wiener Neudorf konnten respektable Ergebnisse erzielt werden und zu Beginn des Jahres gleich einige Punkte geholt werden.